

黎明

仙台市立錦ヶ丘中学校
第一学年だより No. 3
2024. 4. 16

新入生を迎える会

先週の水曜日に、生徒会が主催する「新入生を迎える会」が行われました。先輩方の花道を通して入場し、生徒会の活動内容や中学校の生活について映像などを交えて分かりやすく説明をしてもらいました。部活動の紹介では、先輩方の素晴らしいパフォーマンスに目を輝かせて、どの部活動に入ろうか真剣に考えていました。10日（水）から部活動体験・見学が始まり、多くの1年生が参加していました。体験や見学を行い、自分に合った部活動をしっかり選んでほしいと思います。

新入生を代表して、4組の●●さんが挨拶をしました。



新入生代表の挨拶

新入生代表 Y M

今日は私たち1年生のためにこのような素晴らしい会を開いてくださり、ありがとうございます。2年生、3年生の先輩方や先生方に温かく迎えていただき、大変うれしく思います。

私は、これからの中学校生活に向け、勉強や部活に全力で取り組むという目標を考えました。勉強や部活に全力で取り組むことにより、将来への選択肢が広がっていき、自分のやりたいこと、やりたいことなど、叶えたい夢を形にできると思ったからです。部活動では、自分に合った部を見付け、先輩方の背中を追いかけながら、一生懸命頑張りたいです。中学校生活の中で、困難なことや様々な壁にぶつかっていくと思います。そんなときこそ、諦めずに挑戦することで、少しずつ成長していくことができると思います。部活や学校生活など、様々なことを経験し、仲間と切磋琢磨し合うことにより、私たちは授業だけでは学ぶことができない、大切なことを学べると思います。

私はこのような目標を持ち、これから始まる新しい生活に臨もうとしています。今は知らないことばかりのこの錦ヶ丘中学校が、3年後には私たち新入生にとって大切な学び舎になることでしょう。

私たちは、小学校生活とは違う新しい環境の中でスタートする、勉強や部活、そして新しい仲間との出会いをととても楽しみにしています。その反面、不安なことや慣れない生活に戸惑ってしまうかもしれません。そんなときには、2年生、3年生の先輩方や先生方に御指導していただき、どんな困難も乗り越えていきたいです。

これからの中学校生活の中で、どんなときも仲間を信じ、協力し合うことを忘れず、錦ヶ丘中学校の生徒としての自覚と誇りを持てるように、努力していきたいと思います。

先生方、先輩の皆さん、これからよろしくお願ひします。

新入生を迎える会の様子

先輩方が準備し
てくれた花道を
通って入場



執行部の先輩から説明を受けました

部活動紹介..
先輩ってかっこいい



どの部に入ろうかな？



先輩方
よろしくお
願いします



先輩方が準備し
てくれた花道を
通って退場



部活動仮入部期間について

4月10日(水)より仮入部期間が始まりました。活動時間は、原則16:30までとなります。短い活動時間となりますが、自分に合った部活動を見つけてほしいと思います。

入部届の締切日は、4月30日(火)の朝までです。忘れずに御提出ください。この入部届を基に、5月2日(木)に部活動集会が行われます。部活動の2, 3年生との顔合わせや活動内容の確認などが予定されています。

お願い

学校が始まってから、上靴や傘の取り違えがありました。取り違えた場合名前が書いてあると、気付きやすいです。自分の持ち物には、必ず名前を書かせてください。また、持ち帰るとき、必ず自分のものか確認するようにお声掛けください。

